
HEHUEIIMENTD

008317
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mutomuuunn nn nv.mn EMBIIIII ou com em '

a nos VALEII'IIIII unmne srmuenl, Don'orme especifica. i

Senhor Presidente,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Snlieihmol através deste gabinete, e em nome dos municnies, nuumçin lm nnçnlln EM rinnznn
Pflllllll'l menuumo |M III. Mill EMIIIIBI III DI'IS'IA DDM I Illl unumrnn LANZIINI SEHTEllGIIE,&
Print.: 53256. no iooai a uma quadra e que vem dificultado a passagem para chegar até eia por causa de

todo o mato alto. há a questão de saúde pública, pois o mato crescido favorece o acúmulo de entuiho,

descarte de iixo e consequentemente gera propagação de doenças. bichos peçonhentos, e os moradores
do local que se mostram indignados e descontentes com a demora na execução do SEMÇD

Vale ressaita que tai situação está causando transtorno a população.

Diante do minuto,
Requerernos na forma regimental a cuneignaçao na ata da presente Sessão, que foi requerido a

Prefeitura Municipal, apos oowr os órgãos e técnicos competentes, que EXECUTE o referido pedido.

Saia das Sessões, WE! de dezembro de 2019.
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